
審査会委員評価  

〇事業の良いと思われる点  

・自分事にすることという視点は重要である。  

・ワークショップでのディスカッションはとても良いことである。 

・しっかりと参加者の気づきを集められているのが良い。  

・SDGs の啓発を図る中で、世間の認知度が計れたことは、今後の

活動の参考になると思う。  

 

〇事業についてのアドバイス、期待する点  

・行政と情報を共有しながら、さらなる啓発に努めてほしい。  

・カードゲームの機会を増やして、広く SDGs の啓発をしてほしい。 

・生涯学習講座にしてみてはどうだろうか。  

 


